

* Taiko-Kurse für Kinder & Erwachsene ab September 2010

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Ab September 2010 finden die ersten Taiko-Kurse in den Räumen des Groove e.V. Berlin statt!

"(Kinder-) Trommeln mit Taikos"

Der Trommelkurs für Kinder wird unter den Aspekten des Phoenix-Concepts angeboten. Das bedeutet, dass neben dem spielerischen Spaß auch therapeutische ebenso wie mentale Unterstützung einfließt.

Das Spielen der Taiko wird in Japan sehr ernsthaft in Verbindung mit Konzentrations- & Ausdauerübungen gelehrt. Leichte Gymnastik & kurze Meditationsübungen fließen dabei ebenso mit ein.

Die Taiko zu trommeln, es werden für den Unterricht kleine Miya-Taikos verwendet, fördert zum Einen die Ausdauer, die Reflexe & die Beweglichkeit an sich und zum Anderen die Konzentration, die soziale Interaktion mit den anderen Trommlern und vermittelt ein Gefühl des Erfolgs und der Zusammengehörigkeit. Zusätzlich wird durch die körperlichen Anforderungen (durchaus vergleichbar mit Leistungssport) ein Ausgleich, z.B. zur "Hyperaktivität", geschaffen.

"Trommeln für Jedermann"

Aber nicht nur für Kinder ist ein Trommelkurs eine hervorragende Alternative zum täglichen Leben. Auch Erwachsene finden im Taiko-Trommeln eine anregende Perspektive sowie eine außergewöhnliche Alternative.

Infos & Anmeldungen:

groove e.V. - Zentrum für Percussion, Fidicinstr. 3, 10965 Berlin

Tel.: 030 - 62707212,

<http://www.trommeln-in-berlin.de/Kurse/Alle-Kurse-im-Detail/Kinder-trommeln-mit-Taikos.html>

oder

J.-P. Kadelka, 030 - 40399240, 0171 - 1662061

Veröffentlicht am:

13:08:25 27.08.2010 von J.-P. Kadelka